
RIFLESSIONE
La ragione, alla fine,

vince sempre sulle emozioni…
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Molte volte pur ben conoscendo -
razionalmente-

cosa sia giusto fare (o non fare)
non riusciamo, tuttavia, a sottomettere la

nostra parte emotiva,
la quale, come per un ‘paradosso in noi’,

ci può spingere a fare quel che non vorremmo
mai fare…

A me, per esempio, è capitato, in passato,
di stare insieme a una persona assolutamente

sbagliata (almeno per me) e,
seppure ne fossi, da sempre, perfettamente

cosciente,
non c’era verso…

Tutto il mio intuito e istinto, tutta la mia
ragione,

tutta la mia intelligenza ed esperienza
mi ‘gridavano’, fino allo stordimento, l’errore

mio grossolano,
ma le mie emozioni ‘tuonavano’ e,

per del tempo -‘solo per del tempo’-,
non ci fu verso…

***
                                              Stefano Ligorio
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